

# 前沢四丁目

## 自治会だより

2017年9月25日発行（17-4）

発行責任者：広瀬新平（042-444-3539）

### 「グリコピア + 鉄道博物館」

#### 今年の親睦行事決定－12月10日

今年度の自治会の親睦・交流行事は「グリコピア・イースト（埼玉県北本市）」と「鉄道博物館（さいたま市大宮）」の見学会です。

グリコピアはポッキーやプリッツを作るグリコの工場兼博物館。お菓子の製造工程を近くで見れるだけでなく、映像や懐かしいグリコのおもちゃの展示などもあり大人気。予約もなかなか取れませんでした（お土産もいただけますよ！）。



おなじみの鉄道博物館。実物の各種機関車・列車の見学、ミニ車両の運転やプロの運転手養成の訓練設備も体験できます。最近大幅にリニューアルされ、小さなお子さんから大きな大人までたっぷり楽しめます。

大型バスを借り切ります。ファミリーでの参加大歓迎。多くの人の参加をお願いします。

- 日時 12月10日（日）9時出発
- 行き先 鉄道博物館、グリコピア
- 参加費 大人500円、18歳以下無料  
※鉄道博物館での昼食代と有料の体験コーナーは自己負担です。
- 10月中旬に回覧板で参加者を募集します。

### 自治会で資源回収（紙類）

#### 第1回＝10月4日（水）

10月から、自治会として資源の集団回収を始めます。市内でも約半数の自治会が取り組んでいますが、当自治会では役員の負担や、回収場所、子供会など他の団体との関係等で実施を見合わせてきたものです。



7月からごみの戸別収集が始まるのを機にアンケートを実施、多くの方の賛同を得ました。集団回収は「資源の再利用」「ごみの減量」「コミュニティづくり」の他、市のごみ対策経費の軽減ともなります。子供会など他の団体の取り組みも十分尊重しながら、自治会の資源回収にもぜひご協力をお願いします。

- 毎月第1水曜日（1月は12月最終水曜日）  
平成29年－10/4、11/1、12/6、12/27
- 回収品目 紙類4品目
- 回収方法 朝8時半までに自宅前  
※市の回収方法と同じです。
- 市からの報奨金は地域の環境美化と防災対策に充当します。

#### 猫3匹に避妊手術

9月13日夜、東久留米の動物愛玩団体H A Sが、遊歩道とクリエイト裏で3匹を捕獲、避妊手術をしました。若い猫が増えているそうです。

#### 桜の木がなくなる！－新児童館

9月24日、市から自治会に対し新児童館建築での変更点の説明がありました。①広場の天井ネットは設置しない ②広場の夜間照明は設置しない ③桜の木は伐採する、というものです。自治会は子供の視点からの対応を求めました。

名称決まる→「子どもセンターあおぞら」

## ベッドも組み立てました

### 避難所運営訓練で体験

9月3日、西中で避難所運営訓練が行われ、前沢四丁目自治会からも43人が参加しました。全体では260人が参加しました。

今年は、講演会なしで、自分たちで避難所



<ボクも自分で作るぞ>



<並んだ10個の段ボールベッド>

を作ろうがテーマ。地区ごとに多くの人が段ボールベッドや簡易ベッド作りに加わりました。

避難所設立と同時に必要となるトイレ。簡易トイレや携帯トイレも実演。携帯トイレ(ケアバッグ)見本も全員に配付されました。

前沢四丁目としては、避難行動要支援者への安否確認も試みました。24人中20人の無事が確認されました。訓練のアンケートでは実技指導は壇上で行うなどもっと見やすくという声が多く出されました。

## ふれあいプレゼント-64人に

障害者支援施設への支援を兼ねた今年のふれあいプレゼント対象者は64人。今年は大門町の「バオバブ」で作った無添加煎餅と前沢1丁目の「プラタナス」で作ったコースターを贈呈しました。施設の方には地域でのこうした取り組みにたいへん喜んでいただきました。また、長寿祝い対象者は米寿の方が3人でした。敬老に日に自治会からささやかな記念品をお贈りしました。

## 子ども神輿もにぎやかに

お天気にも恵まれ夏祭り-8/26、27

第41回を迎えた今年の滝山・前沢みんなの夏祭り。久しぶりに両日も良い天気でも盛り上がりしました。



<先頭で神輿をかつぐ子供達>

前沢四丁目をぐるりと回った子供みこし、休憩のつばき公園では300人に達しました。

自治会の役員も子供たちに渡すお菓子の準備や踊りに参加した人たちへのお茶の接待などに大忙しでした。



<自治会のテントも助っ人に>

### ■ 交通安全見守りを実施 ■

9月1日、4日、5日と団地入口バス停前横断歩道と滝山南交差点で登校する子供たちの見守り活動を自治会で行いました。「九小だより」でも取り上げていただきました。

### ■ 歩行者用信号設置 ■

自治会から要望を出していた西友滝山店前の交差点に、7月下旬に歩行者用信号が設置され、9月5日からようやく使用開始となりました。

## 遊歩道合同清掃

10月1日(日) 9時つばき公園集合

11月5日(日) 〃

多くの皆さんの参加をお願いします